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夢をかたちに
Make Dreams Real中津平成週報

◎本日の例会プログラム
　ゲスト卓話「宇佐・国東文化遺産の世界登録について」

　大分県文化スポーツ振興課　課長　塩川也寸志氏

◎次回例会プログラム　年次総会と｢20周年実行委員会｣　辛嶋会員

前回（910回例会）の記録
平成20年11月27日（木）

■ビジター
　中津中央RC
　中山和康君

■出席報告
　会　員　数　26名
　免 除 者 数　１名
　対 象 者 数　25名
　本日出席者　21名
　欠 席 者 数　４名
　出　席　率　84.00%

■前々回出席報告の修正
　前々回欠席者　　５名
　メイクアップ　　２名
　欠　席　者　　３名
　修正出席率　80.77%→　88.46%

●メイクアップ
　梶原（中津中央）、向笠（出席免除）

●欠席者
　松本、小野、白石

◎ロータリーソング　四つのテスト

◎会長の時間　　会長　加来敏男
　新聞やテレビで、俳優の松方弘樹さんが重さ300キ
ロを超える特大クロマグロを釣り上げたというニュース
が流れています。松方さんは釣り好きで知られ、山口
県萩市の離島・見島で23日開かれた「萩クロマグロトー
ナメント」にゲスト参加しての快挙だそうです。萩市
水産課によると、見島周辺では今年一番の大物だそう
で、約１時間の格闘の末に一本釣りした松方さんは「だ
からマグロ釣りはやめられない」とご満悦だったそう
です。地元漁協の計量器では300キロまでしか量れず、
24日に東京・築地市場に空輸して計量したところ、
350キロあったそうです。過去10回の大会の最高記録
はわずか50キロだったので、いかにすごい記録かが分
かります。以前からよくテレビの番組で、彼らがカジ
キマグロ釣りをしているところなどをよく見ていました
ので、その様子が目に浮かびます。築地市場では200
万円で競り落とされ、デパートの鮮魚売り場で「松方
弘樹さんが釣ったマグロ」の札を付けて売られている
様子がテレビのニュースで流れていました。

　ついでにマグロの種類とサイズについて調べてみま
した。マグロはサバ科に属する回遊魚で、世界の温帯
から熱帯の海に広く分布していて、黒マグロ（本マグ
ロ）、キハダマグロ、メバチマグロ、ビンチョウマグロ、
ミナミマグロ（インドマグロ）などの種類があります。
　今回のマグロは黒マグロ（本マグロ）で、大きいも
のは全長３ｍ、体重400キロ以上。いかに今回のもの
が大物かが分かります。キハダマグロは全長２ｍ、体重
100キロ位、メバチマグロは全長２ｍ、体重150キロ位、
ビンチョウマグロは全長1.3ｍ、体重40キロ、ミナミマ
グロは全長２ｍ、体重180キロ位になるそうです。
　マグロの漁獲割当が減り、水揚げ量も減っているよ
うです。我々の20周年式典にはマグロの解体ショーを
行う予定なので、その時に最高のマグロが手に入れば
良いなと願っています。

◎幹事報告　　幹事　矢頭和敏
●例会変更　宇佐RC、宇佐八幡RC
●週報受理　本渡RC、天草中央RC
●幹事報告
・ロータリアン誌届く。

「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」　“He Profits Most Who Serves Best”



「夢をかたちに」　“Make Dreams Real”

◎委員会報告
・会報委員会
　今週も週報に間違いがありましたので訂正いたしま
す。以後間違いが無いように気をつけます。 

ニコニコボックス
担当：IT広報委員会
○辛嶋会員
　東京に行ってきました。警察庁から表彰されました。
行きの飛行機から富士山がきれいに見えました。
○岡野会員
　20周年の委員会に行くのを忘れてしまい御迷惑をお
かけしました。
○若松会員
　例会に遅刻してしまいました。
○加来会長
　日曜日のライオンズクラブの周年記念に江渕さんに
代理出席をして頂きました。有難うございました。イ
ンプラント学会の専門医の認定医になりました。
○小路会員
　先日、医師会の学術研修会がありました。テーマは
［高血圧の新しいガイドライン］でした。高血圧には気
をつけてください。

◎ゲスト卓話
中津税務署長　赤峰数義氏

　南九州の主要産業について、配布資
料を見ながらの解説をしていただきま
した。 　　　　　　　 （文責：田原）


